

NATATION

Fenêtre sur Lacourt

Le quintuple champion du monde a inauguré au stade nautique de Saint-Raphaël ses stages éponymes, ouverts à 21 jeunes de toute la France. L'occasion de nager à sa rencontre



Camille Lacourt a choisi Saint-Raphaël et son stade nautique pour organiser son tout premier stage éponyme. Une belle réussite pour le quintuple champion du monde. (Photos Dylan Meiffret)

On le reconnaît de loin. Tee-shirt blanc, long bermuda de bain, aussi affûté que fin juillet 2017 lors de l'ultime course de sa carrière et son dernier titre de champion du monde à Budapest (le cinquième!), Camille Lacourt suit avec grande attention la séance d'entraînement de « ses » élèves au stade nautique Alain Chateigner. L'ancienne coqueluche de la natation française n'en est pas moins disponible, souriant. Avant que ne le rejoignent au bord du bassin le maire Frédéric Masquelier et son adjointe aux sports, Ginette Cifre, le Narbonnais insiste sur l'aspect sportif mais aussi ludique du stage Camille Lacourt, premier du nom. « En fait, j'ai voulu organiser ce stage à Saint-Raphaël, parce que Yannick Cadilhac, le directeur technique du Saint-Raphaël Natation et Mylène Lazare, la directrice du stade nautique sont des amis, pré-

cise Camille. Saint-Raphaël est aussi une ville magnifique, le maire m'a très bien accueilli. Je voulais que cette session, qui regroupe 21 nageurs de 11 à 17 ans, mais aussi un plus jeune de 9 ans, conserve un côté ludique. Il y a, bien sûr, neuf séances d'entraînement durant la semaine ainsi que diverses activités comme le canoë, la course d'orientation, l'accrobranche, etc. L'an prochain, nous devrions étendre la session à 36 stagiaires, sur deux semaines. »

« Une vie sans échec, ça n'existe pas »

Mais attention, le quintuple champion du monde tient à mettre les points sur les « i » : « Je ne voulais pas donner mon nom à un stage sans y participer. Certains le font, c'est leur affaire. Moi, je fais tout avec les jeunes. J'assiste aux entraînements, je

mange avec eux, etc. »

Détendu, il glisse ensuite volontiers sur d'autres sujets. La déception de n'avoir jamais remporté de médaille olympique? « Une déception bien sûr, mais je pense avoir réussi une belle carrière. Ma fierté, c'est d'avoir toujours su rebondir. Vous savez, une vie sans échec, ça n'existe pas! »

« La France a du potentiel »

Le dopage (il avait poussé un coup de gueule et accusé un Chinois lors de la dernière course de sa carrière, Ndlr.)? « Je regrette peut-être la forme, mais pas le fond. La notion de dopage m'embête toujours autant. Ce n'est pas du sport. Selon les produits décelés, tout athlète devrait être radié à vie. »

Quant à l'avenir de la natation française, il l'envisage avec sérénité. Et cela même si tous ses grands leaders ont pris leur re-

« Je n'aime pas danser! »

À l'excellente initiative de Mylène Lazare, directrice technique du stade nautique, Camille Lacourt s'est volontiers prêté à l'issue de la séance matinale du stage, au jeu des questions-réponses avec les enfants du centre aéré. Un moment savoureux et rafraîchissant au cours duquel la natation est parfois passée au second plan, supplantée notamment par *Danse avec les Stars* ou *Fort Boyard* ! Deux émissions auxquelles le multiple champion du monde a participé. Parmi ces questions, l'une particulièrement pertinente qui n'a pas manqué de faire rire le Narbonnais : « Les entraînements de natation étaient-ils plus durs que ceux de *Danse avec les stars* ? » Réponse de l'intéressé : « Je n'aime pas danser, ce n'est pas mon truc ! » Ce qui n'a pas empêché le beau Camille de faire sensation lors de ses prestations au bras d'Hajiba Fahmy.

J.-C. B.



traite : « Quand Laure Manaudou s'est retirée, on s'est déjà posé la question. Or les Florent Manaudou, Annick Agnel ou moi-même sommes arrivés. Aujourd'hui les locomotives s'appellent Charlotte Bonnet, Medhy Metella ou Théo Bussièrre. Il y a du potentiel. Les prochains championnats d'Europe à Glasgow (du 12 au 20 août) vont en apporter la preuve. » Paroles du plus grand dossiste de la natation hexagonale!

JEAN-CLAUDE BAILICHE

TENNIS - TOURNOI DE VALESCURE (SAINT-RAPHAËL)

C'est parti pour 15 jours!

Après le tournoi du Saint-Raphaël Country Club en juillet, au tour de l'Open de Valescure en août. Sur les dix courts en quick du TCV, pas moins de 460 joueurs sont attendus jusqu'au 15 août. Les joueurs sont répartis en plus de vingt catégories. Si les premières rencontres ont déjà été jouées sous l'œil d'Élisabeth Barraud, juge arbitre, le point d'orgue de ce rendez-

vous traditionnel est attendu en deuxième semaine avec les phases finales et notamment l'entrée des joueurs négatifs dans le tableau. Quant aux différentes finales, elles se dérouleront dans l'après-midi du 15 août.

« Notre tournoi a aujourd'hui plus de soixante ans, précise Pierrick Cordina, président de l'Association du TC Valescure, le bon esprit est de ri-

gueur. Il est ouvert à tous et on peut d'ailleurs encore s'inscrire. »

Pour les inscriptions, il suffit de contacter Nathalie Constantin, directrice du tournoi, au 06.19.92.70.62. A noter que parallèlement, un tournoi de doubles et doubles mixtes sera organisé dès ce week-end. Inscriptions au même numéro.

PA. D.



(Photo Pa. D.)

Les premiers résultats

○ Simple dames :

Audrey Joly bat Noémie Colonna 4/6 6/0 6/2
Mila Alzingre bat Ambre Allimant 6/0 6/1
Emma Geiger bat Mila Alzingre 6/2 6/0

○ Simple messieurs :

Alexandre Lopez bat Jean-Claude Stumpf 4/6 6/1 6/1
Gilles Berriot bat Frédéric Viale 6/4 6/3
Arthur Hervé bat Gilles Berriot 6/2 6/4
Stéphane Coesnon bat Thierry Bergonzi 6/2 6/0
Jean-Michel Hunold bat Jérôme Joutard 7/5 6/3
Philippe Aurelle bat Dominique Jarzeck 6/2 4/6 6/3.